

Boletín informativo n.º 1 – Noviembre de 2025

Creando vías para la integración en el mercado laboral mediante el diseño de proyectos, la tutoría y la experiencia profesional.

Explora nuestro boletín informativo para descubrir las características del proyecto, en qué punto nos encontramos ahora, qué hemos logrado hasta ahora y qué nos depara el futuro.



¡Conozcamos el proyecto!

El proyecto YouthPioneer es una iniciativa cofinanciada por el Fondo Social Europeo (Iniciativa de Innovación Social) con una duración de dos años (diciembre de 2024 a diciembre de 2026).

Se está llevando a cabo en seis países europeos: Italia, España, Rumanía, Bulgaria, Grecia y Chipre.

Su objetivo principal es aumentar la empleabilidad de los jóvenes ninis abordando las carencias de competencias de una manera innovadora y colaborativa. A través de la tutoría, el aprendizaje basado en el trabajo y la participación de las partes interesadas, empoderaremos a los jóvenes para que desempeñen un papel activo en la economía actual en constante evolución.



Co-funded by
the European Union

Social
Innovation +
Initiative

youthpioneer.eu

¿CÓMO?

- Involucrando a 90 jóvenes que no estudian ni trabajan en este momento, en itinerarios de aprendizaje personalizados basados en el trabajo y adaptados a sus aspiraciones profesionales (15 jóvenes en cada país).
- Proporcionando formación y apoyo a los jóvenes a través de un programa de mentoría y talleres.
- Seleccionando empresas y lugares de trabajo comprometidos con la formación de éstos jóvenes.



Estamos desarrollando la innovación social a través del Modelo YouthPioneer (YPM).

- Un enfoque multiactores: involucrando a diversas partes interesadas, incluidos los jóvenes NEET, las organizaciones juveniles, las empresas locales y las autoridades públicas. Esta colaboración aúna recursos, ofrece oportunidades concretas y proporciona un apoyo y una red de contactos significativos para los jóvenes NEET.
- Un enfoque multidimensional: nos basamos en los resultados de tres proyectos exitosos (REBUILD, YOPEVA, StartUp2) y los ampliamos, combinando un enfoque individualizado para la evaluación de necesidades y la tutoría, formaciones colaborativas, aprendizaje basado en el trabajo, diseño de proyectos y presentación de ideas empresariales para abordar de manera integral las necesidades de desarrollo de habilidades de los jóvenes ninis.

YouthPioneer pretende servir de referencia para todos los esfuerzos futuros destinados a mejorar la empleabilidad de los jóvenes que no estudian ni trabajan en Europa. Nuestro enfoque multinivel y multidimensional proporciona el apoyo a nivel macro y micro que éstos jóvenes necesitan para tener éxito en el mercado laboral e integrarse plenamente en la sociedad.

Dónde nos encontramos ahora

¡Nuestros canales están listos para encenderse!

¡Ya estamos en marcha! Nuestros canales de comunicación están repletos de novedades para todos los interesados. Visita nuestra página web actualizada y síguenos en las redes sociales para estar al día.



The screenshot shows the YouthPioneer website's main page. At the top, there is a navigation bar with links to 'Inicio', 'Sobre el proyecto', 'Resultados', 'Socios', 'Herramienta de evaluación de habilidades', 'Noticias', 'Contacto', and a language selector for 'Español'. Below the navigation bar is a large image of a young woman with purple hair sitting in an office chair, smiling. To her left, another person wearing a face mask is walking away. To her right, a person in a green shirt is also walking away. To the right of the image, there is a section titled 'Innovación social, desarrollo de habilidades y empleabilidad para jóvenes que no estudian ni trabajan' with a descriptive text and a 'MÁS INFORMACIÓN' button.

Innovación social, desarrollo de habilidades y empleabilidad para jóvenes que no estudian ni trabajan

Descubre cómo YouthPioneer aumenta la empleabilidad de los/las jóvenes al abordar las brechas de habilidades profesionales de manera innovadora y colaborativa. ¡Mantente al tanto de las novedades y acompañaños en nuestra misión de empoderar a los/las jóvenes para que jueguen un papel clave en una economía en constante cambio!

YouthPioneer empodera a jóvenes que no estudian ni trabajan mediante el desarrollo de sus habilidades transversales y emprendedoras, a través de métodos innovadores, mentoría, experiencias de aprendizaje en entornos laborales y la colaboración con actores clave, fomentando así su integración en el mercado laboral.

MÁS INFORMACIÓN

Encontrarás el acceso a la página web del proyecto y a las redes sociales en la última página del boletín. ¡No pierdas la oportunidad de seguirnos desde hoy mismo!

¡Ya tenemos nuestro primer resultado clave!

Nos pusimos manos a la obra desde el principio y ahora el **Modelo de Aprendizaje YouthPioneer** está listo y disponible de forma gratuita en nuestra página web en seis idiomas: inglés, italiano, español, griego, rumano y búlgaro.

El Modelo de Aprendizaje YouthPioneer es la columna vertebral del proyecto y combina una metodología que aúna: colaboración público-privada para el aprendizaje basado en el trabajo, un programa de mentoría y una metodología de diseño de proyectos y emprendimiento.

¡Solo tienes que hacer clic aquí para ir directamente a la versión en español!

Clica aquí →



Noviembre-diciembre: meses dedicados a las habilidades

Desde principios de noviembre hasta mediados de diciembre de 2025, la campaña online YouthPioneer Skills se desarrollará en los canales de redes sociales del proyecto. Cuenta con 16 folletos digitales, cada uno de los cuales se centra en una habilidad social clave destacada por el proyecto.

La campaña online está vinculada a la herramienta de evaluación de habilidades, cuyo objetivo es evaluar el conjunto de habilidades actuales, identificando los puntos fuertes y las áreas de mejora. La herramienta de evaluación de habilidades será una aplicación online interactiva, que pronto estará disponible con acceso gratuito en el sitio web del proyecto y en los canales de redes sociales.

Por ahora, ¡sigue el progreso de la campaña online YouthPioneer Skills y déjate inspirar por su interesante contenido!



¡La búsqueda de aquellos que más se beneficiarán continúa!

Actualmente, se están llevando a cabo actividades de comunicación e intercambio de información a nivel local en todos los países del consorcio, con el fin de garantizar que YouthPioneer llegue a los jóvenes que no están estudiando ni trabajando, que más lo necesitan. El objetivo principal del proyecto es equilibrar las disparidades en el acceso al mercado laboral de los jóvenes (de 16 a 29 años) que no estudian ni trabajan y que corren el riesgo de sufrir exclusión social.

Visite el sitio web haciendo clic aquí, póngase en contacto con los socios del proyecto en su país y ayude a marcar la diferencia.

[Website](#)



Un repaso a lo más destacado hasta ahora

Palermo: ¡Donde todo comenzó con la formación internacional!

El viaje de YouthPioneer comenzó oficialmente en Palermo los días 18 y 19 de marzo de 2025 con una formación internacional organizada por CESIE. Socios de toda Europa se reunieron durante dos días para intercambiar ideas de forma dinámica, compartir buenas prácticas y aprovechar los éxitos de REBUILD, YOPEVA y StartUp2.

Este inspirador lanzamiento marcó la pauta de YouthPioneer: empoderar a los jóvenes, conectar comunidades y crear oportunidades.

¡Nuestro primer video está llevando nuestro mensaje a todas partes!

El primer vídeo promocional de YouthPioneer se publicó en mayo de 2025. Presenta la información clave sobre el proyecto y, hasta ahora, se ha mostrado en diversos entornos y eventos para informar y atraer a los principales grupos destinatarios del proyecto.

El vídeo está en inglés e incluye subtítulos en todos los idiomas de los socios para garantizar una mayor accesibilidad e inclusión.

[Clica aquí y compártelo →](#)

¡Nuestras mesas redondas han impulsado la creación de redes locales!

Con la mirada puesta en junio de 2025, se organizaron mesas redondas en todos los países del consorcio con la participación de autoridades locales, empresas, organizaciones juveniles y representantes de la sociedad civil. El objetivo era crear redes locales sólidas a través del diálogo y el intercambio de conocimientos para abordar de manera eficaz los retos a los que se enfrentan los jóvenes ninis a la hora de incorporarse con éxito al mercado laboral. El resultado tangible de estas exitosas mesas redondas fue el desarrollo de **planes de acción locales**, que definen el papel y el nivel de participación de cada parte interesada en las distintas fases del proyecto.



Conectar a los jóvenes NEET con las empresas y la comunidad local

Más de 200 personas participaron en los eventos de networking del proyecto en los seis países de YouthPioneer. Jóvenes que no estudian ni trabajan, representantes empresariales, organizaciones juveniles, ONG y autoridades locales tuvieron la oportunidad de reunirse, debatir sus expectativas, sueños y la realidad del mundo laboral y el emprendimiento, e iniciar colaboraciones que culminarán en actividades de aprendizaje basadas en el trabajo.



¡Lo mejor está por venir!

¡Estén atentos a nuestros canales para conocer los impactantes resultados que están a la vuelta de la esquina!

Sesiones individuales para descubrir los verdaderos talentos

Entre noviembre y diciembre de 2025, se completarán todas las reuniones individuales entre los jóvenes y los trabajadores juveniles del proyecto. En estas sesiones se elaborarán de forma conjunta planes individuales que reflejen las aspiraciones de los participantes y describan los pasos necesarios para convertir sus expectativas en realidad.

¡La herramienta de evaluación de habilidades está lista y a punto de hacer su debut!

Centrada en ocho categorías clave de habilidades sociales, esta herramienta en línea permite a estos jóvenes evaluar su nivel actual de habilidades, identificar áreas de mejora y acceder a recursos educativos, de modo que su desarrollo comience desde el mismo momento de la evaluación.

¡El Programa de Formación en Diseño de Proyectos está destinado a marcar la diferencia!

El programa de formación se ha desarrollado en seis idiomas y se publicará en breve. También se implementará en todos los países del consorcio, con la participación de formadores cualificados y jóvenes, principal público objetivo del proyecto.

Aprendizaje basado en el trabajo: ¡Pasar de la teoría a la práctica!

Con el apoyo de las empresas que participan en el proyecto como centros de aprendizaje basado en el trabajo y con la orientación de representantes de la comunidad local, los jóvenes pondrán en práctica sus nuevos conocimientos. Se incorporarán a las actividades profesionales cotidianas, observarán, analizarán situaciones y diseñarán soluciones innovadoras para los retos a los que se enfrenta cada lugar de trabajo, transformándose así en auténticos YouthPioneers.

Conoce a nuestros socios colaboradores



CESIE ETS

Italia



iED

Grecia



GrantXpert Consulting LTD

Chipre



EaSI

Rumanía



International Consulting & Mobility Agency SL

España



Municipality of Botevgrad

Bulgaria

¡Conectemos!

¡Síguenos en las redes sociales y consulta todas las noticias en nuestro sitio web para no perderte ninguna novedad de YouthPioneer!



youthpioneer.eu



**Co-funded by
the European Union**

Cofinanciado por la Unión Europea. -funded by the European Union. Las opiniones y puntos de vista expresados son, sin embargo, exclusivamente los de los autores y no reflejan necesariamente los de la Unión Europea ni los de la Agencia del Fondo Social Europeo. Ni la Unión Europea ni la autoridad concedente pueden ser consideradas responsables de ellos.

**Social
Innovation +
Initiative**

ESF-SI-2023-SKILLS-01-0018